

入社した理由を教えてください
製造業で働くことを目指していましたが、
高校卒業時には製造業の企業の内定を
もらいました。そこで、この会社に

で働くことになったのですが、やりたい仕事ではなかったので大きなストレスになってしまいました。そんな折り、この会社に迷うことなく入社しました。



株式会社鈴三鉄工所
牧野 龍さん

00

製造業で働ける
チャンスをもらえたので
迷うことなく入社しました。



オーダーメイドで造り上げる。

私たちの会社は
こんな会社！

取締役
鈴木一世さん(41)

働く先輩の声
組立

とある一日
中村健良さんの場合

7:45 出社・機械起動
8:00 朝礼
8:10 作業開始
12:00 昼食
12:50 作業開始
プレートの研磨作業。

17:10 片付け
お疲れ様でした。

学生時代の恵まれた環境を
もっと使えば良かったと思っています(笑)



働く先輩の声
加工

浜松城北工業高校卒
株式会社鈴三鉄工所
中村 健良さん

00
ひとつ一つの製品を

お仕事Q&A
休みの日は何をしていますか？

高校までサッカーをしていて、今はビーチサッカーのチームに入っています。
休日は、磐田や碧南で練習をしています。

学生の時にやつておけば良かったことは？
研磨についてもっと学んでおけば良かったです。詳しい先生もいて、実際にやれる環境があったので、勿体なかったです(笑)。

実感できます。

高校の実習よりも実際の製品をたくさん扱うので、深く多くのことを知ることができます。ただし、授業とは違い、時間の使い方や仕事効率はシビアに考えなくていいので、そこは苦労しています。そういうった苦労も踏まえて自分の成長が実感できます。

マシンニングセンタや汎用機で荒びきされてきたものを平面研磨機を使って製品の歪みを減らし、図面通りの寸法になるよう加工しています。仕上げ加工なので、綺麗な面になるようにしています。

入社して良かったことは？

時代の変化に対応し続けるオーダーメイド生産

この会社を選んだ理由は？
先輩からの話もあって就職活動当初から考えていました。でも求人票が出てなくて(笑)。学校の先生に言って求人を確認してもらいました。2社会見学を行つたのですが、こちらの方が雰囲気が明るく、楽しく仕事をしているようだったので、この会社を選びました。

どんな仕事をしていますか？

この会社を選んだ理由は？
先輩からの話もあって就職活動当初から考えていました。でも求人票が出てなくて(笑)。学校の先生に言って求人を確認してもらいました。2社会見学を行つたのですが、こちらの方が雰囲気が明るく、楽しく仕事をしているようだったので、この会社を選びました。

この会社を選んだ理由は？
先輩からの話もあって就職活動当初から考えていました。でも求人票が出てなくて(笑)。学校の先生に言って求人を確認してもらいました。2社会見学を行つたのですが、こちらの方が雰囲気が明るく、楽しく仕事をしているようだったので、この会社を選びました。

世界にたった一つの一点モノを作る

時代の変化に対応し続けるオーダーメイド生産

- 冷暖房完備で快適な作業環境
- 20代が多く活躍
- 自分のペースで仕事ができプライベートも充実
- 海外出張もありグローバルに活躍できる
- 転勤・夜勤なし
- 誕生日にはバースデーケーキプレゼント

会社情報

株式会社鈴三鉄工所
住所 〒431-0201 浜松市西区篠原町22528
設立 1959年
売上高 5億円
事業内容 FA装置設計製作・治工具設計製作・工作機械部品加工

TSUNAGU
会社説明会 職場体験 OB訪問

053-447-2064

お仕事Q&A
一人で現場を任されること？

あります。任せられると思ってもらえば、一人でお客様の所へ行って据え付けします。自分の場合は入社から1年半後くらいでした。

これから目標は？
入社2年目なので、まだまだ覚えることがあります。がたくさんありますが、後輩ができる時には頼りがいのある先輩でありたいと思つているので、もっともっと仕事をすることを学んでいきたいです。

どんな仕事をしていますか？
加工で作ったものや、納品された部品を製図通りに組み立てる仕事をしています。

これまでの経験で、何を身につけていますか？
建築を学んでいて、図面の読み方をかじっていましたが、あの頃はしっかりと仕事をしならないので、もっとちゃんと授業を聞いていれば良かったと思っています(笑)。

これが強みです
少数の社員で、ひとり一人が責任を持って仕事をしています。一人の社員がオールマイティーなスキルを持ち、お客様の急な要望にも小回りの効く対応をしています。「鈴三鉄工所に頼めば間違いない」と言われる企業になりたいと思っています。

こんな会社です
祖父が立ち上げた会社です。木工機メーカーとして、時代を築き、現社長の代で、治工具、部品加工に目線を変えています。現在はオーダーメイドで設計、製作を行っています。昔から世に残していくよう、世代交代の真っ直中です。大手企業とは違い、ひとり一人が力を発揮できる会社だと思っています。

取締役に聞く

私たちは、時代の変化に対応し続けるオーダーメイド生産を行っています。昔から木工機メーカーとして、時代を築いてきました。現在は、治工具、部品加工に目線を変えて、新たな分野で成長を目指しています。今後は、海外展開や新規事業開拓も視野に入れています。



で働くことになりましたが、やりたい仕事ではなかったので大きなストレスになってしまいました。そんな折り、この会社に迷うことなく入社しました。